

Fachschaftsrat Informatik – Sitzungsprotokoll

29.05.2007

Ort, Zeit FaRa-Büro, 29.05.2007, 19 Uhr

Protokollant Martin Schütte

Anwesende

- Kristine Jetzke
- Jens Steinborn
- Juliane Arnold
- Günther Nieß
- Stefan Kröger
- Marcus Hake
- Marten Lehmann
- Martin Schütte

Damit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

1 Abrechnung HPI-Grillen

Abrechnung ist jetzt vollständig; das Fest war kostendeckend.

2 Auswertung MatNat-Sportfest

Es gab einige Organisationsprobleme:

- Beim Einladen der Bänke fehlte Hilfe.
- Der übriggebliebene Wein muss zurück zum Pub gebracht und abgerechnet werden. Marten kümmert sich darum.
- Die Mail an die Fachschaft kam zu spät und wir konnten keine Mannschaften aufstellen.

3 BCE-Sommerfest

- Der FaRa BCE meldet, dass das Fest in der Villa Liegnitz stattfinden kann.
- Der Termin am 21. Juni kollidiert leider mit der Fête de la Musique.

- Wir sollen die Getränke übernehmen, sehen uns aber nicht in der Lage das zu schaffen.
- Niemand von uns möchte vor Ort eine Aufgabe übernehmen oder einer direkten finanziellen Beteiligung zustimmen.
- Wir würden einen Antrag an den VeFa-Projektmittelfond unterstützen.
- Marten trifft sich am Donnerstag mit den anderen FaRas und wird unsere Position mitteilen.

4 IfI-Sommerfest

- Das Instituts-Sommerfest ist am 14. Juni.
- Es wird wieder ein Spanferkel geben und daneben werden wir in Maßen grillen.
- Wir bitten Hermann ein Plakat zu gestalten.
- Wir wollen am Tag um 14 Uhr einkaufen, benötigen aber noch ein Auto.
- Marten bestellt die Getränke beim Pub.

5 Regelung der Bierbänke-Ausleihe

- Die Pavillons und Grille werden nicht verliehen, weil sie einen pflegsamem Umgang erfordern und schnell Einzelteile verloren gehen.
- Bänke und Tische werden an Uni-Vereine/-Gruppen verliehen, aber nicht an einzelne Studierende.
- Für jede Kombination (Tisch + 2 Bänke) nehmen wir eine Kautions von 20 Euro.
- Für eine Ausleihe muss früh genug per E-Mail angefragt werden, damit ein Termin vereinbart werden kann.

6 VeFa

Stefan berichtet von der letzten VeFa.

Am 19. Juli ist Finanzschlüssel-VeFa; auf dieser haben wir zwei Stimmen und werden von Stefan und Jens vertreten. Am selben Tag ist auch ein neues Präsidium zu wählen.

7 Kommunikation im FaRa

Mehrere E-Mails (intern und extern) wurden nicht beantwortet.

Aufruf an alle: Mehr schreiben. Ein einfaches Ja/Nein reicht als Meinungsäußerung.

8 IRA

Am 7. Juni ist (hoffentlich) eine Sitzung.

9 Sonstiges

- UB-Testzugang zu Safari: Finden wir ganz nett, aber für wahrscheinlich zu teuer.
- T-Shirts: Die Liste im Wiki wurde aktualisiert, in den nächsten Tagen werden wir welche nachbestellen.
- Wiki: Beim Editieren gibt es einen CSS-Fehler. Der sollte behoben werden.
- Die nächste FaRa-Sitzung ist am Dienstag, den 19. Juni, um 19 Uhr.